

Soria, 30 de noviembre de 2021

NOTA DE PRENSA

ASOHTUR pide a los ayuntamientos de los pueblos que mantengan la flexibilidad y la bonificación de licencias para veladores durante 2022

- El fuerte endeudamiento de los negocios y el repunte de casos hacen necesarias estas medidas, que ya han adoptado ayuntamientos como el de la ciudad de Soria o Madrid.

La Agrupación Soriana de Hostelería y Comercio se ha dirigido por carta a los principales ayuntamientos de la provincia para solicitarles que mantengan la flexibilidad en la normativa de terrazas y veladores durante 2022, así como la bonificación de tasas por estos conceptos.

ASOHTUR recuerda a los consistorios la importancia que estas medidas tienen para los negocios de los pueblos, que continúan trabajando para afrontar las pérdidas sufridas durante esta pandemia y atraviesan, por ello, un fuerte endeudamiento.

La Hostelería, uno de los sectores económicos más afectados por la crisis, ha permanecido cerrada durante una media de 220 días desde marzo de 2020. A la falta de ingresos por los cierres, se suma la reducción de su facturación por las limitaciones de aforo, cierres de barra, distancias, restricciones de movilidad, etc..., lo que ha limitado a extremo la facturación de los empresarios del sector, que aún trabajan para consolidar sus negocios y mantener los empleos.

“A pesar de los buenos datos para el sector de este verano, ni de lejos compensan las pérdidas arrastradas por las empresas durante casi dos años de pandemia”, explica en la carta a los alcaldes el presidente de la Agrupación Soriana, Pablo Cabezón, quien recuerda que “queda además todo el invierno, los meses de temporada baja en la provincia que se afrontan con una gran incertidumbre desde el sector”.

Los empresarios del sector reconocen que los veladores se han convertido “en un elemento esencial para la supervivencia de muchos bares y restaurantes” ya que el miedo al virus hace que todavía hoy el público se decante por las terrazas y no consuma en el interior de los locales.

De ahí que Cabezón recuerde a los alcaldes que “las terrazas van a ser el elemento que va a dar la viabilidad a estos negocios durante los próximos meses”, máxime cuando “la crisis sanitaria no ha acabado y la situación de incertidumbre sobre la evolución del virus se agrava día a día”.

La situación actual en País Vasco, Navarra o La Rioja, “nos hace pensar que en cualquier momento se pueda complicar también la situación en nuestra provincia”, temen los hosteleros.

Por ello, ASOHTUR pide a los ayuntamientos de la provincia que –como ha hecho el de la ciudad de Soria– atienda a la complicada realidad que viene sufriendo el sector, que ha podido sobrevivir por los ERTes y por las medidas de flexibilidad de las terrazas, y extienda a 2022 la consideración que han mostrado por los negocios, bonificando, además, las tasas.

“Esta es la línea que se está siguiendo por la mayor parte de los municipios de nuestro entorno, como es el caso de las ciudades de Soria, Ávila, Salamanca o Madrid, por poner algunos ejemplos”, indica el presidente de ASOHTUR en su carta.

La Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo, constituida en 1978, es miembro de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) y de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Soria.
